



## Singen, schunkeln und plaudern bei Kuchen und Wein

Immer am Frühlingsanfang lädt die Gemeinde Gottenheim ihre älteren Bürgerinnen und Bürger zum Seniorennachmittag ein. Bei Kaffee und selbst gebackenen Kuchen aus den Backstuben der Vereinsgemeinschaft und später bei Wein und Wienerle stehen der Austausch über Aktuelles und Vergangenes und die Unterhaltung im Mittelpunkt. Bürgermeister Christian Riesterer, der die Gäste am Freitagnachmittag, 5. April, in der Turnhalle begrüßte, berichtete den Senioren über die aktuellen Bau- und Zukunftsprojekte der Gemeinde, insbesondere über den Bau des Kindergartens direkt nebenan. Der Bürgermeister freute sich, dass er auch Pater Thomas Potttempambil als Vertreter der katholischen Kirchengemeinde unter den Gästen entdeckte und dankte den Landfrauen für die Bewirtung in der Halle und den Bäckerinnen und Bäckern aus den Vereinen für die Kuchenspenden. Zur Unterhaltung spielten und sangen anschließend die „Singenden Winzer“ Walter Hintereck und Arno Müller aus Ihringen alt bekannte und lange nicht gehörte Volks- und Heimatlieder - gespickt mit von Arno Müller launig vorgetragenen Witzen und Anekdoten. Es durfte mitgesungen werden und bald wurde geschunkelt und gelacht. Alle Senioren, die sich auf Wunsch von Fabio Voigt mit dem Feuerwehrauto nach Hause kutschieren lassen konnten, traten gut gelaunt und zufrieden den Heimweg an. ma/Fotos: ma